



Le conseil s'est avéré tendu, notamment entre le 1er adjoint qui reprochait à Gérard Chatain ses nombreuses critiques incessantes.

## CONSEIL TENDU

### Le 1er adjoint remet les points sur les i

**SAINTE-GENEVIÈVE** Jeudi le conseil municipal a été marqué par une passe d'arme entre le premier adjoint, Daniel Vereecke, et le conseiller et éditeur de la lettre "Le Génovefain", Gérard Chatain.

La soirée s'annonçait studieuse, au conseil municipal de Sainte-Geneviève ce jeudi 23 novembre avec tout d'abord, l'installation d'un nouveau conseiller municipal, Martial Roze, en lieu et place de Mme Evelyne Baillon, démissionnaire. Conjointement, le maire Jacqueline Vanbersel a annoncé la prochaine démission de Mr Derrien. Mais avant d'attaquer l'ordre du jour, le 1er adjoint Daniel Vereecke a tenu à remettre les points sur les i avec le conseiller municipal d'opposition, Gérard Chatain, à la tête du site le Génovefain. « Jusqu'à maintenant, je me suis tu. Je préférerais répondre par le silence à tous vos courriers, à tous vos mails, à tous vos articles sur votre site, Facebook et bien sûr à tous vos tracts. Quelle énergie... Suite à notre article émanant du flash info sur la rentrée scolaire distribué à la fin du mois d'août, je me suis retrouvé en première ligne », a-t-il expliqué. Avec l'aide de Monsieur Marcotte, devenu subitement un allié, vous remettez en cause tout ce qui a été mis en place pour les écoles. Dans votre dernier tract « entre deux lignes » de 4 pages quand même, vous vous déchaînez. Tout est

critiqué : budgets, projets, investissements insuffisants, etc., etc... Le problème c'est que tous vos propos sont le plus souvent erronés et injustifiés ». Et de continuer : Vous êtes à l'affût du moindre grain de sable, de la moindre petite faille sur tout ce qui s'effectue dans la commune : La position des ralentisseurs, le marquage au sol, la position des passages pour piétons modifiée (il y en avait en biais) l'arrêté concernant l'interdiction de stationner rue de l'Espérance, etc., etc... Ah, j'oubliais, c'est vous qui interpellez les gens pour les « remonter » contre notre équipe ».

#### "PLAINEZ-VOUS DE MOI À MR MACRON"

Gérard Chatain répond et assure que ses chiffres sont "vérifiés et émanent du ministère des finances", et qu'il n'est pas le seul à se plaindre, par exemple, des nouveaux tracés réalisés sur la RD 1001. Mme Vanbersel qui était invitée par le président de la République à l'Élysée lors du congrès des maires de France, répond : « J'ai les coordonnées du secrétariat du président, que je pourrai vous transmettre, Mr Chatain, afin que vous puissiez désormais vous plaindre de moi à Mr Macron ! »



Martial Roze, le nouveau conseiller remplaçant d'Evelyne Baillon.

## De nouveaux logements inaugurés



La résidence « le village », rue du point du jour, a été inaugurée vendredi.

#### BEAUVAIS

Réalisation de la SA HLM du Beauvais, la résidence « le village », rue du point du jour, a été inaugurée vendredi 24 novembre. Ce programme implanté au cœur de la commune comprend 7 logements individuels, réalisés sur un terrain municipal cédé selon un bail emphytéotique : 2 T3 de 67m<sup>2</sup>, 4 T4 de 85m<sup>2</sup>, 1 T5 de 115m<sup>2</sup>. Tous les logements répondent aux meilleurs niveaux de performances énergétiques. Très esthétique, l'ensemble est déjà occupé par des familles qui ont accepté de faire visiter les lieux, tout le monde s'est montré séduit par le côté ergonomique des logements.

## PAYS DE NOAILLES

### Cauvigny : Marché de Noël le 2 décembre

**BRÈVES**

Le 2 décembre prochain, le comité des fêtes organisera son traditionnel marché de Noël, de 10 heures à 18 heures, à la salle polyvalente.

### Ste-Geneviève : marché et concert de Noël

Le marché de Noël organisé par le comité des fêtes se tiendra dimanche 10 décembre 2017, au gymnase de Sainte-Geneviève. La veille, le 9 décembre se tiendra le concert de Noël (Croque Note), à 20h30 à l'église. Entrée gratuite, église chauffée.

### Noailles : Marché de Noël le 10

Le marché de Noël de Noailles aura lieu le dimanche 10 décembre de 10h à 18h à l'Espace Parisis Fontaine. Une quarantaine d'exposants qui vous proposeront des produits d'artisanat, des accessoires de mode, de décoration, des jeux, des jouets, des produits alimentaires.

### Noailles : concours de belote au profit du Téléthon

Samedi 9 décembre, à l'occasion du Téléthon, le club de l'amitié organisera un concours de belote, de 14 h à 17 h, à la salle Parisis-Fontaine. Ouverture des portes à 13h, inscription 5 euros par personne.

## Le 23e marché a ouvert la série dans le Noillais



Le repas a attiré plus de 120 convives où l'on a pu déguster (avec modération) le Beaujolais nouveau.

#### LE COUDRAY SUR THELLE

Le 23e marché de Noël a ouvert ses portes au Coudray sur Thelle, ce samedi 25 Novembre. Traditionnellement, c'est toujours ce marché qui débute la saison dans le canton. Organisé autour de la mairie il regroupait beaucoup d'exposants des années antérieures, présentant des produits souvent originaux et toujours séduisants, parfois délicieux comme ces « pasteis de natal » proposés par la pâtisserie portugaise.

#### 120 CONVIVES AU REPAS

Nombreux objets artisanaux dont on imagine la patience et l'habileté qui ont présidé à leur élaboration, malgré une température hivernale le public a pris

plaisir à flâner dans les allées. Au terme de la journée, un repas était organisé par l'association des loisirs du thelle (ADLT) réunissant plus de 120 convives, qui ont pu se réchauffer d'un superbe couscous préparé sous leurs yeux par l'équipe de « les petits poêlons dans les grands », lors d'un dîner particulièrement convivial et réussi avec l'ambiance distillée par Mathieu et un prestidigitateur / hypnotiseur très talentueux :